

Por nuevos productos y servicios en beneficio de la población

Categoría: Gobierno Provincial

Publicado: Lunes, 19 Febrero 2018 11:21

Escrito por Lucas Correoso Pérez

Visto: 15244



Si durante el 2017 los trabajadores de la industria alimentaria rescataron y obtuvieron diversas producciones contribuyendo así a la ampliación de las ofertas en los mercados pinareños con más de 70 productos incorporados, es natural que sus renovados empeños para el presente año sean el sostenimiento de estos, con la calidad requerida y la ampliación factible en sus volúmenes y la incorporación de nuevas propuestas alimentarias para la satisfacción de necesidades de la población.

Ello trascendió de los análisis e intercambios que tuvieron lugar en el contexto de la más reciente reunión de los principales dirigentes y cuadros del Partido y el Estado en la provincia, con la presencia de Gladys Martínez Verdecia, integrante del Comité Central y primera secretaria del Partido en la provincia; Leonorlina Plasencia Hernández, presidenta en funciones de la Asamblea Provincial del Poder Popular; y Regla María Ferrer Domínguez, vicepresidenta del Consejo de la Administración de la provincia.

Nuevos retos se expresaron en un grupo de empresas y entidades cuyos directivos ratificaron sus compromisos por elevar la calidad, los

Por nuevos productos y servicios en beneficio de la población

Categoría: Gobierno Provincial

Publicado: Lunes, 19 Febrero 2018 11:21

Escrito por Lucas Correoso Pérez

Visto: 15244

resultados de su gestión y la extensión posible de sus prestaciones orientadas a la satisfacción de necesidades de los vueltabajeros y la consiguiente elevación de sus condiciones y calidad de vida, en medio de limitaciones de recursos conocidas.

Destacan las nuevas acciones de rehabilitación y mantenimiento de numerosas obras de impacto sociocultural que dan continuidad al programa por el aniversario 150 del otorgamiento del título de ciudad a la capital pinareña que el pasado año alcanzó a más de 90 instalaciones puestas a punta, en la que se trabaja para un servicio cada vez más eficiente y cualitativo.

Igualmente la contribución territorial, se afirma, continuará movilizándose en favor del desarrollo de los municipios y la solución de problemas planteados por los electores a sus delegados de circunscripción durante la rendición de cuenta y los despachos de estos, como la necesidad de acciones para el arreglo de caminos y carreteras, reparación de bodegas, consultorios médicos, parques infantiles, construcción de paradas, entre otras necesarias ejecuciones, así como la apertura de nuevas rutas de transportes, trascendió, sin que con ello se agotaran propuestas de posibles incorporación, algunas de ellas, en el programa social y económico para este año, en amplio proceso de adecuación, análisis y discusión por los trabajadores, en los centros de producción y los servicios, a partir de las cifras directivas de que disponen las empresas y entidades presupuestadas del territorio.